



BETHLEHEM AKTUELL

Freizeit-
Highlights

Interviews

Knobelaufgaben



Montag: 29.05.2023

Hebt ein Mitarbeiter die Hand empor, schließen alle den Mund und öffnen das Ohr!

Hungersnot: Bethlehem kämpft erfolgreich um Essen

Gestern sind wir nach Bethlehem, einer Stadt voller Zauber und Geschichte aufgebrochen und in unser aufregendes Abenteuer gestartet. Nach einer turbulenten Busreise mit Bethlehem Reisen hatten wir gehofft, dass unser Küchenteam unsere Reisegruppe mit ausreichend Essen versorgen kann. Aber oh Schreck! Es stellte sich heraus, dass genau das Gegenteil der Fall war - die Hungersnot hatte Bethlehem fester im Griff als gedacht. Als wir uns alle zum gemeinsamen Abendessen versammelten, war die Suppe leider viel zu knapp bemessen. Doch unsere cleveren und mutigen Jungscharler ließen sich nicht unterkriegen. Sie beschlossen kurzerhand, ihre hungrigen Mägen mit einer Prise Fantasie zu füllen und in spaßigen Spielen Nahrungsmittel für die kommenden Tage zu erspielen. Sie kämpften mit Hingabe und Ehrgeiz, um sich Nahrungsmittel zu verdienen. Es war ein wahrhaft turbulenter Wettstreit, bei dem sie zeigen konnten, was in ihnen steckt. Als Belohnung für ihren Erfolg ihre Entschlossenheit gab es eine unverhoffte Überraschung für alle - Eis!

RoboReporter



Das Wetter

Heute



19°C 23°C 20°C

Morgen



-12°C 22°C 10°C

Speiseplan

Fleischwürfelchen
auf kulinarischer
Fahrt mit kleinen
weißen Körnchen

Interview mit dem Bürgermeister



Interviewer: Hallo Bürgermeister von Bethlehem. Können Sie sich bitte kurz vorstellen?

Bürgermeister: Ich bin schon viele Jahre Bürgermeister von Bethlehem und habe eine Herausforderung gemeistert - doch eine Situation wie diese habe ich auch noch nicht erlebt.

Interviewer: Wieso? Wie ist die aktuelle Situation in Bethlehem?

Bürgermeister: Leider haben wir in Bethlehem mit einer schweren Hungersnot zu kämpfen. Die Lebensmittelreserven sind knapp, und unsere Stadt ist in Not. Es ist eine schwierige Zeit für uns alle.

Interviewer: Das klingt wirklich besorgniserregend. Aber ich habe gehört, dass die Jungscharfreizeit zur Hilfe geeilt ist. Können Sie uns mehr über ihre Bemühungen berichten?

Bürgermeister: Ja, das ist richtig! Eine wunderbare Jugendgruppe aus der Ferne hat von unserer Notlage erfahren und beschlossen, uns zu unterstützen. Sie haben sich mit großem Engagement und unermüdlichem Einsatz dafür eingesetzt, Nahrung für die nächsten Tage zu sichern.

Interviewer: Möchten Sie den engagierten Jungscharlern vielleicht eine Botschaft übermitteln?

Bürgermeister: Mit großer Freude! Liebe Jugendliche, ich möchte euch von ganzem Herzen danken. Euer Einsatz und euer Engagement haben unsere Herzen berührt und unsere Stadt gestärkt. Ihr seid wahre Helden, die mit ihrer Fantasie und ihrem Mut bewiesen haben, dass man gemeinsam jede Herausforderung meistern kann. Bethlehem ist stolz auf euch und wird eure heldenhaften Taten nie vergessen. Danke, dass ihr an unserer Seite seid!

Rätsel des Tages

Ich habe drei verschiedene Augen, und trotzdem kann nichts sehen.
Und zu Fahrern und Spaziergängern sage ich wann zu halten oder wann zu gehen.

Die Auflösung folgt in der nächsten Ausgabe

Witz

Kommt ein Frosch in den Laden.
Fragt der Verkäufer: "Was darf's denn sein?"
Frosch: "Quark."